



## **Universidad para San Antonio. Desarrollo para San Antonio.**

En Chile la presencia de un campus universitario, que albergue jóvenes de todo el país, genera demanda de servicios, impulsa la mejora de infraestructura y aporta empleo directo e indirecto.

La docencia, la extensión y la investigación son la tarea fundamental de una Universidad. Todas fundamentales para el desarrollo de las sociedades. Pero además, está estudiado que albergar una universidad permite a las ciudades, en donde estas se instalan, desarrollarse con mayor dinamismo. Estas instituciones, durante la historia han sido centros de pensamiento por excelencia: fomentan la innovación, atraen talento, estimulan el emprendimiento y reconfiguran los entornos urbanos.

En Chile la presencia de un campus universitario, que albergue jóvenes de todo el país, genera demanda de servicios, impulsa la mejora de infraestructura y aporta empleo directo e indirecto. El gasto de estudiantes y trabajadores universitarios moviliza la economía local, mientras la formación de capital humano calificado fortalece sectores estratégicos como salud, tecnología y gestión pública. Nada de esto ocurre de un día para otro, son proyectos de mediano y largo plazo, pero para que

ocurra hay que partir.

La Universidad de Valparaíso está interesada en instalar un campus universitario en nuestra provincia y para ello ha propuesto utilizar parte del antiguo edificio del Hospital Claudio Vicuña, esto sin desplazar las funciones socio-sanitarias fundamentales, sino que logrando un acuerdo de uso compartido, que por cierto requiere acuerdos al más alto nivel. Se trata entonces, de compatibilizar salud y educación como motores del desarrollo local. Avanzar en esto es posible y deseable y lejos de ser una limitación, esta coexistencia puede convertirse en una fortaleza.

Que una Universidad Pública de trayectoria reconocida, como lo es la Universidad de Valparaíso, esté interesada en hacerse presente en nuestra ciudad es a todas luces un honor. Busquemos las alternativas que sean necesarias y amarremos esta posibilidad de desarrollo.

**Camila Rojas  
Valderrama**  
Diputada